

„35 Jöhr onderwägs“

von: Werner Speiser

Nach einer langen 35-jährigen Reisezeit wurde am 1. Juni ein weiteres Etappenziel erreicht. D' Muulörgeler vo Kriens präsentierten ihre neue CD im wunderschönen und randvollen Saal des Restaurants zur Schlacht oberhalb Sempach. Der Titel der CD „35 Jöhr onderwägs“ unterstreicht die lange musikalische Tradition dieser bekannten Formation. Aber auch D' Muulörgeler vo Kriens legten diese Zeitstrecke nicht ohne Personalwechsel zurück. So ist heute nur noch Beat Zeder aus der Gründerzeit dabei. Hohe musikalische Ansprüche waren zu jeder Zeit und in jeder Besetzung immer oberstes Gebot. Mit Xaver Wolf, Georges Ulrich und Charlie Stalder waren einige der ehemaligen „Weg-Begleiter“ der Muulörgeler vo Kriens bei der Präsentation des neuesten Werkes mit dabei.

Wie von den Muulörgeler vo Kriens nicht anders zu erwarten, wurden die Besucher mit wunderbarer, klangvoller Mundharmonika-Musik, vorwiegend aus der Sparte Schweizer Volksmusik verwöhnt. Inge und Heinz Leiter, weit angereist aus Deutschland, brauchten für den Einen oder Andern Titel eine Übersetzung auf „richtiges Deutsch“, was ihrer Freude am Dargebotenen aber keinen Abbruch tat.

Ihre Verbundenheit zur Schweizer Volksmusik unterstrichen die „Krienser“ mit der Gestaltung der CD-Präsentation. Alternierend übernahm das Akkordeonduo Maria Bachmann – Peter Müller aus Unterlunkhofen, begleitet von Jacqueline Müller am Piano das Bühnenbild. Hier kam die Handorgel und Jodeln in seiner schönsten Form zum Tragen.

Auf dem Heimweg haben bestimmt die meisten Besucher die CD im Auto Probegehört und konnten mit dem Resultat in jeder Hinsicht zufrieden sein.

